



Por ser del Club Juguetos y por compras superiores a 20€ en productos Jurassic World o Jurassic Park del 10 de junio al 15 de agosto 2024, ambos inclusive.

Las compras pueden realizarse tanto en tienda física como en Juguetos.com

Disfruta de un fin de semana entre dinosaurios para 4 personas, dos niños y dos adultos, con entradas al centro y al museo.

La fecha del sorteo se realizará el 19 de Agosto de 2024 y publicaremos los ganadores o ganadoras en nuestras redes sociales, ¡tendrás que estar atento!

#### **BASES LEGALES DEL SORTEO:**

PREMIO PARA 2 ADULTOS Y 2 NIÑOS MENORES DE 16 AÑOS

- 2 noches de alojamiento privado en una casa rural en Enciso, España
- CENTRO PALEONTOLÓGICO ENCISO: Incluye entrada al centro y al museo.
- PASES COMPLETOS AL PARQUE TEMÁTICO DE LOS DINOSAURIOS DE ENCISO:
  - Acceso a la playa cretácica que incluye piscina, solárium, géiser y colina de los saurios
  - Acceso al circuito paleontológico interior que incluye zonas de fósiles y actividades interiores temáticas de dinosaurios
  - Acceso al circuito multiaventura exterior de cuerdas altas, que incluye circuitos de cuerdas altas, tirolinas, paleo aventura para niños, zona de juegos infantiles, tiro con arco y tobogán

Viaje valorado en 1.000€. Los preparativos del viaje, incluidos los gastos relacionados con el transporte público, el combustible o el aparcamiento, hasta y desde el domicilio y el hotel del ganador o su/s acompañante/s en Enciso no forman parte del premio y son responsabilidad del ganador y de su/s acompañante/s de viaje. Al menos uno de los viajeros debe ser mayor de 18 años. El alojamiento se basa en una casa con habitación cuádruple en Enciso compartida por 2 adultos y 2 niños menores de 16 años. Puede que el alojamiento solicite una tarjeta de débito o crédito de validez internacional para gastos imprevistos en el momento del check in y, por lo

tanto, al menos uno de los viajeros debe poseer y viajar con una tarjeta de débito o crédito válida.

El premio excluye transporte al hotel o actividades, comidas y bebidas, excursiones adicionales, atracciones, tratamientos de spa/médicos, visas, gastos personales y todo lo que no se indique expresamente en las inclusiones del premio; todos los elementos del premio están sujetos a disponibilidad; si alguno no estuviera disponible, podrían ofrecerse experiencias y artículos de similar naturaleza y valor; el alojamiento será elegido por el proveedor del premio, a su entera discreción.

Los ganadores deben proponer al proveedor del premio tres posibles fechas de viaje, en tres meses diferentes, al menos seis semanas antes de la primera fecha de salida propuesta. Una vez reservada una fecha, el premio no se puede modificar ni cancelar; el premio no es reembolsable ni transferible, ni se ofrece ninguna alternativa en metálico. Cualquier seguro de viaje necesario es responsabilidad del ganador y de sus acompañantes y a su exclusivo costo. El viaje deberá finalizar dentro de los 12 meses a contar desde que el Ganador es contactado por el proveedor del premio. Las fechas de viaje propuestas por los Ganadores no pueden incluir ni la Navidad ni sus vísperas, Año Nuevo ni sus vísperas ni días festivos en España. Si el ganador decide no tomar alguna parte del premio, el ganador perderá esa parte del premio. Las restricciones varían en función de la actividad del parque temático y se comunicarán al hacer la reserva. Todos los niños menores de 12 años deben ir acompañados de un adulto en todo momento. Algunas actividades del parque temático son aptas para embarazadas o personas con problemas de espalda, cuello o corazón. El premio debe tomarse de acuerdo con las pautas gubernamentales y las reglas y restricciones de COVID 19, los arreglos y costos adicionales para cualquier prueba de COVID-19 y alojamiento en cuarentena que puedan ser necesarios son responsabilidad exclusiva del ganador y sus invitados.

El Proveedor del Premio es Element London Ltd. Cualquier dato personal enviado por el ganador al Proveedor del Premio será tratado de acuerdo con la política de privacidad del Proveedor del Premio, a la que se puede acceder en: <https://element-london.com/element-london-privacy-policy-travel-english/>